

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Am Freitag, dem 22.03.2002 fand im Sportheim in Miesau die Jahreshauptversammlung des Vereins statt.

Hierzu konnte der 1. Vorsitzende, Alfred Kindsvater, 60 Mitglieder willkommen heißen. Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht. Besonders betroffen hat dabei der Tod von unserem treuen Sportkameraden Jürgen Amann gemacht. Der Verein wird ihm immer dankbar sein für die geleistete Arbeit und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Jahr des 90-jährigen Bestehens hat der Vorstand der Jahreshauptversammlung vorgeschlagen, vier verdiente Vereinsmitglieder zu Ehrenmitgliedern zu ernennen.

Die Jahreshauptversammlung hat dem einstimmig zugestimmt. Damit werden am 26.04.2002, im Rahmen des Turn- und Sportfestes, das zum 90-jährigen Vereinsjubiläum in der Schulsporthalle stattfinden wird,

- Werner Angelstein,
- Lotte Bößhar,
- Willi Jung und
- Heinrich Krück

wegen ihrer langjährigen Verdienste um den Sport und den Sportverein Miesau zu Ehrenmitgliedern ernannt. Als erstes Zeichen der Anerkennung hat ihnen der 1. Vorsitzende die Vereinsnadel ausgehändigt.

Als nächstes folgten die Jahresberichte von

- Franz-Josef Stuppy Fußball
- Rainer Klos Fußball -AH-
- Cornelia Puskorius Leichtathletik
- Edgar Stein Turnen
- Werner Christmann Volleyball.

Ergänzend dazu stellte Alois Steffgen die letzte Mitgliederstatistik vor. Der Verein ist stolz eine Mitgliederzahl von fast 700 vermelden zu können.

Auch im Hinblick auf die Darstellung im Internet ist der SV Miesau einen gehörigen Schritt voran gekommen. Dank dem Engagement von (ebenfalls) Alois Steffgen ist innerhalb kürzester Zeit eine Internetseite entstanden, die demnächst unter www.sportverein-miesau.de aufgerufen werden kann.

Die Kassiererin Margot Seibert präsentierte dann der Versammlung ihren Bericht. Von den Kassenprüfern wurde ihr eine ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt.

Die Aussprache zu den Berichten erfolgte zu Punkten der Jugendbetreuung und dem Kassenbericht.

Der Vorstand wurde von der Jahreshauptversammlung einstimmig entlastet.

Der Wahlausschuss zur Durchführung von Neuwahlen trat unter Vorsitz von Bürgermeister Werner Holz zusammen. Bei der Durchführung der Wahlen wurde er unterstützt von Rüdiger Franz und Joachim Fuchs.

Alle Wahlen wurden offen durchgeführt.

Nach dem Ergebnis der Wahlen hat der Vorstand des SV Miesau für die nächsten zwei Jahre folgendes Bild:

1. Vorsitzender	Alfred Kindsvater
2. Vorsitzender	Volker Koch
Schriftführer	Dieter Klos
Hauptkassierer	Alois Steffgen
Verantwortliche für die Mitgliedererfassung	Helga Steffgen
Jugendleiterin für Fußball	Helena Stenger
Beisitzer (2)	Thomas Bug Steffen Angelstein

Bestätigung der Abteilungsleiter

Turnen	Edgar Stein
Fußball	Franz-Josef Stuppy
Leichtathletik	Cornelia Puskorius
Volleyball	Werner Christmann

Als Rechnungsprüfer wurden

Richard Rosiak, Achim Klein und Heinz Barth gewählt.

Unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes wurden Wünsche und Anträge behandelt. Wesentlich ist dabei ein Antrag auf eine generelle Beitragsermäßigung von jugendlichen Vereinsmitgliedern, die zwar das 18. Lebensjahr vollendet haben, aber noch Wehr- oder Ersatzdienst leisten oder in Ausbildung stehen und nur geringe Einkünfte haben.

Mit dem Antrag wird sich der neue Vorstand befassen und das Ergebnis auf diesem Wege bekannt geben.

Der alte und neue 1. Vorsitzende dankte allen Anwesenden für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung. Sein besonderer Dank galt den ausgeschiedenen Mitgliedern des Vorstandes und des Wirtschaftsausschusses.

Für die Belange des Wirtschaftsbetriebes (Sportheim) wird der Vorstand zusätzlich Vereinsmitglieder in einen Wirtschaftsausschuss berufen.

Der Vorstand dankt für das ausgesprochene Vertrauen und bittet die Vereinsmitglieder um rege Mitarbeit im Sinne des Sports auch außerhalb der Vereinsgremien.